



LA VOZ

DE LA FRONTERA

MEXICALI, BAJA CALIFORNIA | VIERNES 3 DE ENERO DE 2020 | AÑO LVI | NO. 19,939 | ORGANIZACIÓN EDITORIAL MEXICANA

PAQUITA RAMOS DE VÁZQUEZ / PRESIDENTA Y DIRECTORA GENERAL

\$8.00



SE VA EL SEGURO POPULAR Con INE cualquiera accede al Insabi

Cubre todas las enfermedades que aquejan a los ciudadanos, pero operará con el mismo recurso del año pasado cuando había capacidad para 290 padecimientos. **Pág. 3**



LO ANUNCIA BONILLA Uniformes gratis para estudiantes

Se entregará la vestimenta oficial a los niños de primaria a partir del ciclo escolar 2020-2021; presumió que se trata de una promesa que hizo en campaña. **Pág. 3**



FUERZA DE MUJER UNA REUNIÓN CON SUS PASIONES

Sandra Echeverría mezcla el canto y la actuación en la serie *La Bandida*, en la que da vida al personaje de Graciela Olmos en el México posrevolucionario. **Gossip**

ACUSAN AFILIACIÓN CORPORATIVA SNTE, a un paso de obtener su propio Partido sin Elba Esther

Falta el aval del INE, que tendrá el primer semestre de este año para verificar el origen de los recursos usados por la organización. **Nacional**



SE SUMAN LAS DIFERENTES CÁMARAS

Rechaza nuevos impuestos la IP

MARIELA TAPIA

Analizan dirigentes empresariales actuar jurídicamente contra esta medida

Mediante un comunicado, el Consejo Coordinador Empresarial de Baja California manifestó su rechazo en contra del incremento a la venta del gas licuado de petró-

leo, gasolina, derivados del petróleo, plataformas de Air BNB y a hoteles y moteles.

En un documento signado por los presidentes de los cinco Conse-

jos Coordinadores Empresariales en la entidad, éstos informaron que se acordó buscar una solución reconociendo la difícil situación económica que guardan las finanzas públicas de la entidad tras haber tenido una reunión de trabajo con el gobernador Jaime Bonilla Valdez.

“Lo hicimos con el compromiso del gobernador Jaime Bonilla Val-

dez de implementar mecanismos de participación ciudadana en el manejo de las finanzas públicas, garantizando con ello la transparencia y la rendición de cuentas que en el pasado sexenio exigimos y que no fue atendida, siendo evidente el daño a nuestro estado por el manejo discrecional de las finanzas”. **Pág. 4**



EL AMOR DE PAPÁ

Eleazar Estrada, oficial de la Dirección de Seguridad Pública Municipal, besa a su hijo en el marco de la conmemoración local del Día Internacional del Policía, evento en el que la alcaldesa Marina del Pilar Ávila Olmeda anunció que no habrá aumento de sueldo y también hubo manifestación de elementos jubilados y pensionados de la misma corporación, quienes exigen el pago de prestaciones. Además se entregaron reconocimientos a personal activo por diversos años de servicios. **Págs. 7, 8 y 9**